

学校だより

令和6年10月31日 発 行 文京区立汐見小学校 校 長 山田 晴康

本に親しみ豊かな表現力を

副校長 堂免 好仁

早いもので11月を迎え、2学期の半ばになりました。子供たちは、毎日、変わらず活力に満ち溢れて過ごしています。

さて、10月15日から10月28日まで、「読書旬間」を設定し、朝の読書タイムや図書ボランティアの方による「おはなし会」など、読書への興味・関心を深め、豊かな心を育てる機会をもちました。読書の素晴らしさの一つは、文章を読んでいると、その様子を頭の中のスクリーンに映し出し、心でそのことを見たり想像したりできることです。実際に見たことのない風景も、文章表現を通してその場面を思い浮かべることができます。また、広い視野から物事を見ることができるようになります。本の世界には、それだけ魅力があります。これからも子供たちには、いろいろな本に出会い、豊かな心を満たしてほしいと思います。

11月15日・16日に、汐見表現の日が予定されています。読書旬間を通して育んだ豊かな感性や表現力を友達と協力して堂々と伝えることを期待しています。発表する人、見たり聞いたりする人の心が一つになって心温まる素敵な学習発表会になることと思います。ご多用の折とは存じますが、ご来校いただき子供たちへの温かい拍手やメッセージをお願いいたします。

1 1 月 行 事 予 定 生活目標 友達のことを大切にしよう(ふれあい月間)

月	火	水	木	金	土	日
10/28 全 委員会活動 読書旬間終	10/29 児 計画委員会によ るふれあい月間 の集会	10/30 読 汐見表現の日 係児童打ち合 わせ①(計画 委員会/集会委 員会)	10/31 算 陸上記録会 (6年)	11/1 児 ふれあい月間 始 GTEC (5年)	2	3 文化 の日
报替休日	5 社会科見学 (4年) GTEC (6年)	6 読4時間授業	7 算 安全指導	8 児 委員会紹介 集会	9	10
11 全 汐見表現の日 係児童打ち合 わせ②(計画 委員会/集会委 員会)	12 国 汐見表現の日 リハーサル	13 読	14 算	15 読 汐見表現の日 (児童鑑賞日)	16 読 汐見表現 の日 (保護者 鑑賞日)	17
18 振替休業日	19 全	20 読 避難訓練	21 4時間授業 就学時健康診 断※アクティ はありません	22 社会科見学 (5年) 異文化交流 (6年)	23	24
25 全 クラブ見学 (3年)	26 国 社会科見学 (6年)	27 読 4時間授業 校内研究	28 算 笑顔と学びの 体験プロジェ クト(5年)	29 児	30	12/1

全:全校朝会 読:読書活動 算・国:けやきタイム

儀:儀式的行事 児:児童集会 音:音楽朝会

SST: あたたかいかかわり

◎10月の様子

《 社会科見学 》

3年生

10月25日(金)、3年生は本郷消防署とシビックセンターに社会科見学で行ってきました。初めての社会科見学でしたが、駅や電車内でのマナーを守りながら、たくさん学んでくることができました。

本郷消防署では、消防士や消防車の装備について実物を見せてもらったり、消防署の中を見 学したりしました。どのようにして迅速な消火活動を行っているのか、そのために日々どんな 努力や工夫があるのかを学ぶことができました。消防士だけではなく、様々な機関が連携して 火事から身を守ってくれていること、火事を起こさないために自分たちでも日頃からできるこ とがあることを学びました。

シビックセンターでは、区議会議場に入らせてもらい、 区議会の仕事について詳しく知ることができました。

ここで学んだことを基に、更に深めていきます。



《 八ヶ岳の思い出 》

5年生

10月2日(水)~4日(金)の3日間、5年生は「八ヶ岳移動教室」に行ってきました。初日は天候にも恵まれ、飯盛山登山では山頂から見事な景色を見ることができ、八ヶ岳の自然の美しさを感じることができました。2日目には滝沢牧場へ行き、乗馬体験やトラクターの乗車体験をしたり、ソフトクリームを食べたりしました。牧場の牛乳で作られたソフトクリームはとてもおいしかったようで、自然と笑顔が溢れていました。夜はキャンドルファイヤーを行い、体育館で、ダンスをしたり歌を歌ったりしてレクリエーションを楽しみました。学園で友達と楽しく過ごす時間をはじめ、この3日間で忘れられない思い出をたくさんつくることができました。

公共の場での過ごし方や集団生活を共にする中で、思いやりの気持ちを意識し、周りをよく見て、自分で考えて行動することが少しずつできるようになりました。学校に帰ってきたとき、大きく成長した子供たちの姿を見て、とても嬉しく思いました。

5年生も折り返しを過ぎ、いよいよ6年生に向けてカウントダウンが始まります。この3日間で学習したことを大切に、さらにステップアップしていきたいと思います。







◎お知らせ

《汐見表現の日について》

学芸的行事担当

汐見表現の日のスローガンが決まりました。

「全力で跳べ! 汐見の笑顔 仲間に繋げ 」です。

今年度の汐見表現の日は、日々の学習の成果を学習発表という形でみなさんにお届けします。スローガンのように発表を見た人が笑顔になり、温かい気持ちが多くの人に繋がっていくような会にしたいと思います。今後、プログラムを配布する予定ですので、お楽しみに。

1年1組の体育については、担任の妊娠に伴う負担軽減措置として、10月末より講師の鈴木教諭が担当いたしますのでお知らせいたします。

